

LE GRAND-LEMPES

La soirée du Cyclo, comme sur des roulettes

Vendredi 05/03/2018

Vendredi dernier, au foyer municipal du Grand-Lemps, la soirée moules-frites, organisée par le Cyclo loisir de la Bièvre, s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse où la population de la Bièvre était au rendez-vous.

Accompagnés d'une équipe dynamique et compétente, Michel et Frédéric, aux fourneaux, ont une

nouvelle fois régalié tous les convives. Les parcours et randonnées proposés au calendrier ont débuté samedi dernier et se poursuivront avec un départ sur la place du château à 13 h 30 les mardis, jeudis, samedis, et à 9 heures les dimanches.

Renseignements sur le site <https://cyclolegrandlemps.wordpress.com/>



Vendredi, les membres du CLB ont troqué leurs vélos pour des tabliers.